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Ist Deutsch wichtig?

Eine Umfrage über sprachliche und kulturelle
Voraussetzungen und Erfahrungen unter
Exportfirmen in Mittel-Norwegen im Kontakt
mit deutschsprachigen Ländern

Masteroppgave i tysk språk og kultur
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